
Subject: Soll ich?
Posted by halbglatzeee on Thu, 22 Sep 2016 19:20:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey alle zusammen,
Ich bin 19 Jahre alt und mein Haarausfall quält mich tatsächlich bereits 3 Jahre. Wie ihr euch
sicher vorstellen könnt, ist mein Status von NW 2-3 ungewöhnlich für einen Jungen meines
Alters. Meine Frisur müsst ihr euch so vorstellen, dass sie den Zweck erfüllen soll, durch
lange Haare kahl gewordene Stellen zu "überdecken". Deshalb habe ich mich dazu
entschlossen, einen Buzzcut vorzunehmen. Die Frage, die ich mir stelle, ist ob ein Buzzcut kahle
Stellen nicht deutlich offensichtlicher offen legt. Ich möchte meine Zeit ganz einfach nicht mehr
damit verbringen, meine gHaare so zu legen, dass niemandem auffällt, dass ich an AGA leide.
Im Grunde genommen soll es also ein Schritt Weg vom Verstecken hin zur Selbstakzeptanz sein.
Dennoch plagt mich die Sorge, es könnten Lücken auf meinem Kopf zu sehen sein,
außerdem ist der Schritt zur Glatze ja schon eine radikale Veränderung. Ich würde mich
über Antworten eurerseits echt freuen!

Subject: Aw: Soll ich?
Posted by Blackster on Thu, 22 Sep 2016 20:16:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kannst ja Stück für Stück kürzen, dann fällts vllt nicht ganz so schwer.

Wie siehts denn mit topischen Mittel aus ?

Subject: Aw: Soll ich?
Posted by Obes89 on Thu, 22 Sep 2016 21:01:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie blackster schon fragt wie sieht es denn mit der Behandlung aus. Vll. Könntest du mit
minox,ket+ pirocton und ru den Status halten und noch etwas verbessern für einige Zeit!!!

Und sonst kann ich aus eigener Erfahrung sagen Haare richtig kurz rasieren kann verdammt cool
aussehen. Ich habe das öfter aufgrund meines SE gemacht. Eine lange um 1-3 mm sieht bei mir
am coolsten aus und kam bei allen Leuten gut an. Meine ex fand es erst nicht gut und dann hat
sie es teilweise richtig angemacht das ich so nen ganz anderen look hatte.

Also riskiere es doch ruhig mal und schneide sie wirklich sehr kurz und einfach gucken wie es
aussieht. Vll. Wirst du positiv überrascht. Ich kenne viele Typen die sich die Haare immer mal
wieder 2-8 mm kurz trimmen im Sommer, obwohl keine Glatze.

Mach dir also nicht so viele Sorgen 
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Subject: Aw: Soll ich?
Posted by Jürgen87  on Fri, 23 Sep 2016 07:41:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist ein gern gegegebener Tipp, was man aber immer vergißt, wenn man die Typen
anspricht, die sich ohne HA ne Glatze oder kurze Haare schneiden:

Diese haben noch Haare. Mit vollem Haar, ohne Lücken siehts mit 1-6mm wesentlich besser
aus als mit nem NW3.

Subject: Aw: Soll ich?
Posted by Obes89 on Fri, 23 Sep 2016 08:06:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jürgen87 schrieb am Fri, 23 September 2016 09:41Das ist ein gern gegegebener Tipp, was
man aber immer vergißt, wenn man die Typen anspricht, die sich ohne HA ne Glatze oder kurze
Haare schneiden:

Diese haben noch Haare. Mit vollem Haar, ohne Lücken siehts mit 1-6mm wesentlich besser
aus als mit nem NW3.

Ja stimmt definitiv. Ich habe einen Kollegen der jetzt 27 ist und er ist zu 80% Kahl. Also weit
über NW3 hinaus. Und er hat die Haare seit jahren kurz getragen aber nie abrasiert oder im
unteren mm Bereich. Sein Haarausfall begann auch schon mit ca. 16-17 und halt ziemlich doll.
Naja wie dem auch sei. Er hat sich dann die Haare das erste mal auf 6mm gekürzt am
gesamten Kopf und etwas mehr Bart stehen lassen und es sieht wirklich verdammt cool aus. Er
war nie ein schönling oder was weiß ich. So kommt er aber bei den Frauen deutlich besser an
als in den Jahren zuvor. Mit nem Status der schlechter als NW3 ist sollte man halt nicht auf
8-10mm kürzen, sondern gucken was einem zwischen 1-6 mm am besten steht. Ja es ist ein
gern gegebener Tip, aber ist halt auch was dran, man muss nur mal den Mut haben. 

Page 2 of 2 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=8932
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=29815&goto=373702#msg_373702
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=373702
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19948
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=29815&goto=373705#msg_373705
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=373705
https://www.alopezie.de/fud/index.php

